



Paris, le 19 décembre 2012

Madame Danielle FOURNIER

Co-présidente du groupe EELVA au Conseil de Paris

Monsieur Sylvain GAREL

Co-président du groupe EELVA au Conseil de Paris

Monsieur le Préfet de Police

Préfecture de Police
9, boulevard du Palais
75195 Paris Cedex 4

Monsieur le Préfet de Police,

Après avoir écrit à ce propos à la Préfecture de Police le 14 février 2012, nous vous écrivons de nouveau à propos des manifestations organisées par le collectif « SOS Tout-Petits » devant le centre IVG de l'hôpital Tenon (20^e).

En effet, depuis la réouverture du Centre IVG Tenon (Paris 20^e) début 2011, ce collectif a régulièrement organisé des rassemblements et des prières de rue pour dénoncer les avortements pratiqués dans ce centre.

Cela nous semble particulièrement inquiétant et inacceptable car durant ces manifestations l'accès à l'établissement est pour le moins perturbé et le calme du quartier est incontestablement troublé.

Les incidents survenus lors de la dernière manifestation le 15 décembre dernier de ce collectif sont tout à faits inacceptables.

Car les manifestants de ce collectif, non contents de dénoncer la pratique de l'IVG, ont également dénoncé par leurs slogans le projet de loi du mariage pour tous, tenant à cette occasion des propos antiféministes et homophobes.

Or encore plus incompréhensible, tandis que certains riverains exprimaient leur agacement face à cette nouvelle manifestation et les slogans de haine qu'elle véhiculait, ces derniers se sont vus assez violemment repoussés et éloignés par les forces de l'ordre.

Aussi, nous souhaitons, Monsieur le Préfet, vous rappeler une nouvelle fois l'importance que nous attachons à ce que la Préfecture de Police fasse le nécessaire pour garantir le libre accès à ce centre de soin et veille à tout trouble à l'ordre public généré par le collectif « SOS Tout-Petits ».

Veuillez recevoir, Monsieur le Préfet de Police, nos salutations les plus cordiales.

Danielle Fournier

Sylvain Garel

Pour ordre :

Sylvain Charpentier, Secrétaire général du groupe EELVA au Conseil de Paris.